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PORTO FERREIRA

REQUERTMENTO N" 282 12023
SENHOR PRESIDENTE

Considerando que este vereador foi procurado por

moradores da cidade, e estes fizeram questionamentos sobre as

vias urbanas, cujas quais, estão sendo contempladas com novo
asfalto junto ao programa asfalto novo, o questionamento refere-
se aos poços de visitas (PV), que dão acesso ao sistema de

esgotamento sanitário, se estes serão nivelados ao mesmo nível

do asfalto.
Munícipes procuram este vereador relatando que ficou

uma desigualdade entre o tampão do poço de visita com o nível

do novo asfalto das vias, assim podendo ocorrer incidentes ou até
mesmo acidentes graves com aqueles munícipes que trafegam de

bicicleta, motocicletas e demais veículos pelas vias. É Sabido que

A irregularidade do pavimenfo afeta diretamente os usuários das
vias de diversas formas, pois altera aqualidade de rolamento,
reduz a segurança de tráfego e sua vida útil, além de aumentar os

Custos Operacionais dos Veículos dos munícipes,

Ante a todo o exposto, Requeiro a Vossa Excelência,
obedecidas às normas regimentais, seja oficiado ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando as seguintes
informações através da Agência Reguladora de Porto Ferreira:

1. Existe uma programação para que a BRK

Ambiental S/A realize as correções junto ao nível dos poços de
visitas (PV) para o mesmo nível do asfalto atual, se sim quando?

Se não, por quê?

Plenário Syrio Ignátios, 12 de maio de 2023.
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